
公益社団法人岐阜県診療放射線技師会 ２０１９年度第６回議事録 

 

開催期間：令和２年３月１４日（日）〜３月２７日（金） 

開催場所：岐阜県診療放射線技師会 

出席者：小野木満照，橋本 利彦，加藤 秀記，丹羽 文彦，杉浦 明弘，楳田 雄大，

伊東 徹，後藤 博，磯谷 祐，稲垣 秀司，吉川 典子，多湖 博史，西部裕

美子，林 伸次，岩田 竹史，吉田 直哉，古川 雅一，川崎 光弘，佐々木直

芳，金子 政則 各理事 

岡田富貴夫，中田 幸博 監事 

 

備考：新型コロナウィルス（COVID-19）感染症の影響により，Web利用による 

報告・意見交換・審議を開催期間中に行った． 

 

議事 

議事進行は杉浦明弘 理事により行われた． 

１）その他 

2019度第 5回理事会議事録確認      杉浦明弘理事

第５回理事会議事録について，一同に諮ったところ，特に意見はなく，全会一致で承

認された． 

 

２）会長報告        小野木満照理事 

下記の項目について，資料に基づき説明が行われた． 

(ア)  本会について 

① セミナー開催の案内について 

② 学術大会について 

③ 岐阜医療科学大学の学位授与式並びに修了証書授与式・入学式について 

④ 事務所について 

⑤ 新県庁舎の建設について 

⑥ 業務拡大に伴う統一講習会について 

⑦ 来客について 

⑧ 調査について 

⑨ 後援について 

⑩ 第 12回県民公開講座について 

⑪ 厚生労働省からの「国民の皆さまへのメッセージ」について 

⑫ 医療事故調査・支援センター2019年年報の公表について 

(イ) 日本放射線技師会について 



① 診療放射線技師実態調査について 

② 令和元年台風 19号の災害における義援金について 

③ 日放技への要望について 

④ Mindsガイドラインについて 

⑤ COVID-19感染症対策について 

⑥ 日放技理事の推薦について 

⑦ 日放技への本会の活動報告及び計画報告 

⑧ 第 7回日放技理事会報告について 

⑨ 2019年度 都道府県医療事故調査等支援団体等連絡協議会の開催状況につい

て 

⑩ フレッシャーズセミナー参加者の入会促進について 

⑪ 2019年度 J-RIME(医療被ばく研究情報ネットワーク)調査について 

⑫ 歯科用磁性アタッチメント装着時の MRI 安全基準マニュアルについて 

 

審議事項 

• 本会の講師料について，講師料 3万円の検討をするよう監事から依頼を受け，

中日本地域技師会の現状を参考の上，現状維持か見直しかについて審議を行っ

た．一同に諮ったところ，見直し多数で講師料の見直し可決された． 

 

３）副会長報告（広報）        橋本利彦理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 第 12回県民公開講座について（中止について）  

 

４）副会長報告（学術）        加藤秀記理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 第 23回岐阜県診療放射線技師学術大会について 

② 放射線管理区域に立ち入る医療従事者の個人被ばく線量計装着実態調査に

ついて 

③ 第 61回東海四県診療放射線技師学術大会並びにレントゲン祭について 

④ 第 60回東海四県診療放射線技師学術大会の収支について 

⑤ 令和 2年度研究会・分科会の開催準備について 

⑥ 会印の押印について 

 

５）総務報告         丹羽文彦理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 第７１回総会資料作成について  



② マンション管理組合第１回理事会報告について 

③ 岐阜県庁舎再整備事業にかかる地元説明会について 

 

審議事項 

• 第 71回総会資料の作成について昨年同様か見直しか審議した．一同に諮ったと

ころ昨年同様，旭クリエイト社への依頼が承認多数で可決された．  

 

６）庶務報告         杉浦明弘理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 各種申請（入会者，退会者，除籍者）について（入会 8名，退会 8名，除

籍 2名，会員数:816(一般会員:786名，賛助会員:30社) 

 

審議事項 

• 本会各種申請者について一覧が示され，一同に諮ったところ承認多数で可決され

た． 

• 令和 2年度の事業計画について，一同に諮ったところ承認多数で可決された． 

 

７）財務報告         楳田雄大理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 2019年度県技師会費納入状況について 

② 令和 2年度予算案について 

③ 執行状況について 

新型コロナウイルス感染拡大により，2月 3月開催予定であった研究会，

県民公開講座，チャリティゴルフ大会中止に伴い，事業費消費が困難とな

った．その対応について岐阜県情報公開課に相談した． 

④ 2020年度会費合算請求の日本診療放射線技師会へ提出について 

 

審議事項 

• 令和 2年度予算案について資料が示され，一同に諮ったところ承認多数で可決さ

れた． 

• 今年度予算追加施行について(パソコン・ビデオカメラ購入について)について，

一同に諮ったところ承認多数で可決された．  

 

８）JART 教育事業報告        加藤秀記理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 



① 業務拡大に伴う統一講習会について 

第 3回：2020年 2月 8，9日，松波総合病院 MGH ホールにて開催．申込者

数 55名，受講者 55名． 

 

９）学術事業報告        稲垣秀司理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 第 23回岐阜県診療放射線技師学術大会第 1回準備委員会について 

 

１０） レントゲン祭報告       吉川典子理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 2019年度レントゲン祭について 

 

１１） セミナー報告        多湖博史理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 令和 2年度フレッシャーズセミナーおよび夏季セミナーの日程および開催場

所についてのメール調査の結果について 

 

審議事項 

• 令和 2年度フレッシャーズセミナーおよび夏季セミナーの日程および開催場所

について，令和 2年７月 11日大垣徳洲会病院での開催案が示され，一同に諮っ

たところ承認多数で可決された． 

 

１２） 総務委員会報告        丹羽文彦理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 2019年度第 5回総務委員会の議事内容について 

 

１３） 地域委員会報告         伊東徹理事 

特になし 

 

１４） 学術教育委員会報告       加藤秀記理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 女性分科会の名称変更について 

 

審議事項 

• 女性分科会から人材育成分科会へ名称変更について，経緯について説明がなされ

た．一同に諮ったところ承認多数で可決された． 



 

１５） 編集委員会報告        吉田直哉理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 岐阜県診療放射線技師会会誌第 93巻通号 129号について 

② 岐阜県診療放射線技師会会誌第 92巻通号 130号発刊予定について 

 

１６） 電子情報管理委員会報告        磯谷祐理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① ホームページの更新について 

② 広報（電子情報管理）メール会議の議事内容について 

 

審議事項 

• 岐阜県技師会 70年史を作成するにあたり，一部の地域，研究会，分科会では引

き継ぎが不十分でありデータ収集，とりまとめに多くの労力を要した．そのた

め電子管理委員による部会の編成名簿，活動報告の管理について提案があっ

た．一同に諮ったところ承認多数で可決された． 

 

１７） イベント申請報告       金子政則理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 生涯教育のカウント申請について，2020年 2月 11日分まで完了 

② 3月 1日現在，2020年 2月 22日に開催された第 47回岐阜県消化器画像研 

究会までカウントが完了 

 

１８） 表彰報告（副会長）       橋本利彦理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 令和元年度公衆衛生事業功労者の厚生労働大臣表彰の選考結果について 

 

１９） 社会活動報告         伊東徹理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 10月 6日から 11月 9日までの期間で開催されたイベントへ貸出をしたスタ

ッフジャンパー及びパネルについて 

1月 16日に全て返却されている旨の説明があった． 

 

２０） 福利厚生報告         後藤博理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① チャリテーゴルフコンペの中止について 



② チャリテーボウリング大会の実施予定について 

③ 慶弔報告として，慶事４件，弔事８件． 

 

２１） 管理師分科会報告       丹羽文彦理事 

書籍「診療用放射線事務手続き・安全管理・日常点検」の配付について 

医療放射線安全管理責任者の育成を目的とした同管理責任者講習会を積極的に受講して

いただくために，また，同責任者を務めていただくために標記書籍を会員が勤務する施

設に 1冊無料で配本する．2月 11日(火・祝)第 61回東海四県診療放射線技師学術大会

の折，会場で役員に配本した．今後は送付予定． 

 

２２） 女性分科会報告        吉川典子理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 第 12回女性分科会の開催概要について 

② 第 12回女性分科会 第 2回役員会の議事内容について 

③ 2020年度第 23回岐阜県診療放射線技師学術大会準備委員会の議事内容につ

いて 

④ 2020年度第 1回女性分科会世話人会予定について 

⑤ 2020年度第 13回女性分科会予定について 

 

２３） 医療情報研究会報告       岩田竹史理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 第 32回診療放射線技師医療情報研究会の中止について 

② 第 34回診療放射線技師医療情報研究会世話人会の中止について 

 

２４） X 線 CT 研究会報告         佐々木直芳理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 第 55回 X 線 CT 研究会の開催概要について 

② 2019年度第 4回 X線 CT 研究会世話人会の中止について 

③ 第 56回 X 線 CT 研究会予定について 

④ 次期(令和 2,3年度)X 線 CT 研究会世話人の交代について 

 

２５） MR技術研究会報告       古川雅一理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 第 62回 MR技術研究会予定について 

 

２６） 核医学談話会報告       多湖博史理事  



下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 第 55回核医学談話会の中止について 

② 第 55回核医学談話会世話人会の中止について 

③ 第 56回核医学談話会予定について 

 

２７） 血管造影研究会報告       川崎光弘理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 第 51回血管造影研究会の延期について 

② 第 51回血管造影研究会世話人会の延期について 

 

２８） 消化器画像研究会報告       稲垣秀司理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 第 48回岐阜県消化器画像研究会の開催概要について 

② 第 48回岐阜県消化器画像研究会世話人会の議事内容について 

 

２９） 超音波研究会報告        林伸次理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 第 49回超音波研究会予定について 

 

３０） 乳房画像研究会報告       加藤秀記理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 第 5回乳房画像研究会世話人会の議事内容について 

② 第 12回県民公開講座中止に伴う今年度活動の減少について 

③ 第 35回乳房画像研究会の乳がん検診状況の把握及び検討のための依頼書作成に

ついて 

④ 2020年の研究会世話人編成名簿について 

 

３１） 放射線治療技術研究会報告       伊東徹理事 

特になし 

 

３２） 岐阜地域報告         林伸次理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 2月岐阜地域役員会の議事内容について 

② 第 56回岐阜地域画像研究会予定について 

③ 岐阜県診療放射線技師会地域功労者推薦について（3名） 

④ 岐阜市及び地域公衆衛生事業功労表彰推薦について（6名） 



⑤ 理事等の交代について 

⑥ 弔事 1件について 

 

審議事項 

• 岐阜地域選出の世話人交代推薦について，一同に諮ったところ承認多数で可決

された． 

 

３３） 西濃地域報告        古川雅一理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 2019年度第 3回西濃画像研究会の中止について 

大垣市医師会表彰も中止となり，地域理事より表彰状と記念品を送付した． 

 

審議事項 

• 西濃地域選出の世話人交代推薦について，一同に諮ったところ承認多数で可決

された． 

 

３４） 中濃地域報告        川崎光弘理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 第 415回中濃画像研究会の中止について 

② 第 416回以降の開催は未定について 

③ 令和 2年度中濃画像研究会の役員について 

④ 中濃地域からの表彰者選出予定（4名）および表彰者（4名）について 

 

審議事項 

• 中濃地域選出の世話人交代推薦について，一同に諮ったところ承認多数で可決

された． 

 

３５） 東濃地域報告       佐々木直芳理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 東濃画像研究会 403回の中止について 

② 東濃地域次期研究会世話人について 

③ 公衆衛生表彰推薦（１名）について 

④ 弔事１件について 

 

審議事項 



• 東濃地域選出の世話人交代推薦について，一同に諮ったところ承認多数で可決

された． 

 

３６） 飛騨地域報告        金子政則理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 2019年度第 2回飛騨地域勉強会の中止について 

 

審議事項 

• 飛騨地域選出の世話人交代推薦について，一同に諮ったところ承認多数で可決

された． 

 

３月２７日に全審議を終了した．  

 

 

令和２年３月２７日 

 

議事録の内容に相違ないことを証します． 

 

公益社団法人岐阜県診療放射線技師会 

 

代表理事（会長）小野木  満 照      

 

 

監事    岡 田  富貴夫      

 

 

監事    中 田  幸 博      

 

 


